
张雨绮日前在广州以低
胸短裙拍摄广告时，经不起寒

风的吹袭，出现气喘及呼吸疼
痛的症状，求诊时已软弱无力
的她，经医生诊断证实患上肺
炎，须留院医治。 !!
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“美容大王”大S又出

新书了。这次居然拿自己的
妹妹开刀，在新书里戳破丰
胸女星的谎言，暗指包括小S
在内的诸多女艺人曾隆乳。

大 S在新书 《美容大
王》中透露，女星的胸部会

莫名其妙变大，多半是整形
医师的巧手杰作，“很多女
明星胸部突然变大，总会说
因为她做了什么按摩或吃了
什么东西，但说实在的，大概
有 90%是谎言……女生只

要过了发育期，根本不可能
光靠按摩和食补来丰胸，除
了动手术之外”。

小S曾经被传做过隆乳
手术，先从 A成功升级到 B
罩杯，但因对效果不满意，隔

了几个月，又做了第2次手
术，从 B再升级到 C罩杯，

此后就常以“爆乳”形象示
人。由于小S刚出道时明显
是 A罩杯，一下子升级到 C
罩杯，让人不得不相信传闻
的真实性，但面对隆乳话题，
小S始终否认。这次在新书
中，大 S不时以小 S为例，

书序更直接点名小S。
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大S爱美不要命，为了

维持纤瘦的身材，她透露：
“近五年来，我一直处于饥
饿状态。”不满意自己长了
双招风耳的大 S，更语出惊
人地说：“我还曾经想把耳
朵割掉！”

大S在新书中写出美容

秘方，她说：“我从初中就开
始‘人体实验’尝试各种美
容瘦身法，这可以说是我用
生命写的书。”大S透露，自
己为了美容瘦身，不仅花钱
无数，简直是拿生命当赌注，
“连未经上市的美容、减肥

药，我都会去尝试，有一次泻
药吃太多被送到医院。我也
试过吃泰国的减肥药，那简
直就是毒品，吃完后人会兴
奋得全身发抖，我试过一次
就再也不敢吃了”。 :;

春节在即，江苏影视频道
再次搬出小燕子与大家共闹

新春，只是这一次的小燕子大
有不同，频道着力打造出了一
个正宗的南京小燕子。昨天下
午，记者参加了江苏影视频道
举办的看片会，一小时的样片
反响很大，记者也随之提出了
诸多的质疑。

眼下，方言节目逐渐成
为荧屏新宠，继南京教科频

道推出《白话秀场》引起各
方争议以来，江苏影视频道
也是按捺不住，精挑细选，对
堪称琼瑶剧经典中的经典的
《还珠格格》进行包装。与南

京台不同的是，江苏影视频
道表示，本次是经过权衡才
决定重点刻画小燕子的形
象，考虑到小燕子的一举一
动以及性格特征与南京人很
相似，颇具所谓的“南京大
萝卜”风范，而且改变一个

人的配音可能更有助于观众
接受，如果全片都改变配音，
不但效果会打折扣，风险也
会很大，毕竟演员具有自己
的个性色彩，不是每部剧更
不是每个角色都能够这样改
变的，最后只可能事倍功半。

记者体验完这个“南京
小燕子”后大多表示，与想

象中的存在很大的差异，首
先是这个南京话的配音有点
缺乏激情，跟小燕子的个性
还是大相径庭，虽然音色与
赵薇有几分相似，但是在角

色的诠释上缺乏张力。其次，
因为只有小燕子一人说白
话，剧集看起来相当突兀。第
三，由于后期处理的问题，小
燕子一说话，电视中的背景

声音就没了，缺乏真实感，确
实是问题不少。

江苏影视频道节目组负
责人表示，效果好不好，最终
还得看观众的反响，编辑只

是配合着节日气氛对剧目进
行了本土化包装，让“南京
小燕子” 与大家共贺新春，

相信观众还是乐意接受这样
一个满口白话的小燕子的。
江苏影视频道更是为了本剧
的播出特别举办大型现场配
音秀活动，消息一出，已有上
百名观众来电咨询，纷纷表
示要给小燕子配音，2月 4

日江苏影视频道也将全力布
置配音现场，让观众过足瘾。
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明晚，江苏卫视《名师
高徒》再掀恶战，“JAZZ女

王”顺子要从四名选手———
丁晨、王绍珏、朱锐、张婉丽
中间选出爱徒，传授衣钵。
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《绝对唱响》亚军组合

“珏晨”丁晨、王绍珏两人，
一路相携从《绝对唱响》走
到了《名师高徒》，感情尤为
深厚。在上一轮，绍珏就站在
舞台上声泪俱下，“顺子老
师，可以同时收我们为徒
吗？”丁晨一首《Iremem-

beryou》，“要把这首歌送
给台后的王绍珏”，两人深
厚的感情可见一斑。
“丁晨和绍珏我都很喜

欢，让我真的很难取舍。”顺
子老师对两位爱徒都十分青
睐，“上一轮我让他俩进行
PK，其实是试探他们的感情

到底有多深，结果是令我很
感动。”
《名师高徒》的比赛规则

是在这一轮选出一位 “高
徒”，与师傅一起进入最后的
争霸角逐。可是上一场巫启贤
面对两位美女徒弟都舍不得
放弃，利用“名师”特权打破
常规收了两位徒弟。有了这个
先河，师傅顺子会不会也效仿

巫启贤，将难舍难分的“珏
晨”组合同时纳入麾下呢？
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“我一直以来都很欣赏

个性鲜明的歌手，我选徒弟最
重要的标准就是要有自己的
个性，唱出的歌要有很强的辨
析度。”在给徒弟们提了要求
之后，师傅也不忘关心四位爱
徒，“南京降温，你们要注意
保暖，感冒了会影响水平的发
挥噢。” <=>? @A
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当天的记者会由章子怡

的“裸替”邵小珊主持，宋祖
德开场白就表示自己的《我
不是女生》是一部小成本的
国产电影，适合学生来看，电
影里有真挚的爱情和真善美
体现，“我的电影比《夜宴》
和《黄金甲》都要好看，比

《落叶归根》要时尚，不过也
成了 《007大战皇家赌场》
的炮灰，就好像贾璋柯成了
《黄金甲》的炮灰”。

“电影里还有一段由黄
秋生饰演的黑社会的情节，
但是因为影射国内两大电视

台的明争暗斗被广电总局砍
掉。”宋祖德还总结《我不是
女生》的几大看点为，“有野
兽和美女的爱情，有徐怀钰
的身影以及揭露 2006国内
选秀舞台上的黑幕，等等。”
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宋祖德不但邀请张钰担

任了电影的代言人，两人更

是惺惺相惜，在现场公开打
情骂俏，“我很欣赏张钰，她

写的情诗也打动了我，我已
经把自己最宝贵的东西交给
了张钰”，宋祖德大方开口
示爱。

对于此前要变性的誓
言，宋祖德表示因为有了张
钰，所以一切都有了改变。

“我们可以组织一个完美的
家庭，为了我们的孩子，我要
把根留住。”

一旁的张钰也是满脸爱
意，并宣称宋祖德一直在用
实际行动追求她，两人还需
要培养感情基础，但张钰劝

告宋祖德不要太博爱，要用

情专一。
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张钰表示自己在感情方

面是慢热型的，宋祖德反问：
“你还是慢热型的？”

也许是看到记者们有些
厌烦，宋祖德马上来了个撒
手锏，他拿出一枚戒指说：
“这个钻戒重 2.05克拉，价
值 106万，我要送给张钰，

她为这部电影奉献了很
多。”这时风云突变，一个陌
生女子上前抢过了戒指，一
下扔在张钰脸上，叫骂着：
“你真不要脸，是我先向宋
祖德求婚的，你能给他纯洁
的爱情吗？” 宋祖德忙说：

“晚上回去再说吧，别闹
了。”然后又向记者解释：
“这个女的是在网上向我求
婚的，没想到她今天来，
唉。”记者们倒是没有太意
外，因为宋祖德每次出现都
会有“意外”，只不过纷纷

在私下议论：“刚才这群众
演员给了多少钱？” de

1月28日，“2007北美春
节联欢晚会”新闻发布会在洛

杉矶帕沙迪纳大剧院举行，帕
沙迪纳的金色大厅布满了中国
春节的火红色的喜庆氛围。
“2007北美春节联欢晚

会”是在去年成功举办的“北
美华人春节联欢晚会” 的基
础上，连续第2年在美国洛杉

矶举办。它致力于将具有浓郁
喜庆氛围的中国春节文化和
具有清秀婉约特色的江苏民
间艺术，搬上美国的演出舞
台，希望中美两国民众能够通
过这样具有互动性的文化交
流活动增进彼此间的了解。

晚会主办方代表和出席晚
会的中美政要发表了热情洋溢
的致词。晚会在当晚7：40正

式开始，汇集了众多优秀演员
和精彩的节目，一场具有中国
风情的春节联欢晚会在异域飞
扬，数千名到场嘉宾和观众无

不为之陶醉和神往。
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许玮伦过世后，前男友周
渝民(仔仔)一直未现身，仔仔

女友大 Ｓ1月 31日上《康熙
来了》节目时透露仔仔情绪
低落，非常难过。

目前大 S与仔仔恋情稳
定，据传男友仔仔近来封闭自
己，大S说：“他的心情确实很
不好，这种事大家都很难过，但

日子还是要继续过下去。”
仔仔现时情况非常消沉，

抑郁症再度复发，其经理人支
向理说：“不知道，音讯全无，
留言都没回复，他从没有这
样。” mn

随着艺术品市场的逐渐
升温，南京的画廊如雨后春

笋般冒了出来，而很多画家
也相继开起了精品画廊。这
不，著名画家俞慧的画廊
“同乐堂”近日开张，店中
不乏书画精品，不但有喻继
高、高马德的力作，还有许
多文玩古董。不过最吸引眼

球的莫属高挂在店中的一
幅油画，名为《珠峰旗云》，
整幅画唯美而不失大气，此
作品出自有着“金陵怪才”
之称的施正东之手。
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施正东向来被称为“金

陵怪才”，一直以国画闻名，
特别是画鸡、画蟹，自成一
绝，也被业界誉为“金陵画
鸡、画蟹人”，而近几年，施
正东的画风开始有了极大
的转变，向并不熟悉的油画
发展，并拜著名油画家丁方

和庄天明教授为师。施正东
为寻求突破，把油画画在传
统的中国宣纸上，在去年 6

月的画展上曾引起了不小
的轰动，那些神似莫奈的池

塘睡莲，那些鲜亮烂漫的花
草，那意境悠远宁静的雪
地，用色大胆肆意，却又无
不打上了他鲜明的个人烙
印。虽然有了成绩，但施正
东也深知油画画在宣纸上
不是常态的画法，于是他又

开始了进一步的探索之路。
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施正东告诉记者：“刚

接触油画时，大多的作品是
临摹或者就在南京本地写
生，有明显的局限性，总觉
得画面不够凸显，所以就一

直想到外面闯闯。去年偶然
的一个机会，我去了喜马拉
雅山攀登珠峰大本营，一睹
群峰风采！”到了海拔5800

米的珠峰大本营，仰望珠
峰，施正东被眼前的奇景给

吸引住了，拿起相机就是一
阵狂拍，突然施正东透过镜
头看见了珠峰顶端微妙的
变化，凭着预感，施正东知

道，要出奇景了，果然过了
没几分钟，被称为世界一大

奇观的珠峰旗云出现了。
施正东告诉记者：“旗

云是珠峰上一种罕见的自
然现象，因湛蓝的天空飘舞

着如旗帜状的白云，故称为
旗云。旗云出现的时间非常
短，十分罕见！许多外国的

摄影师冒着风险在营地帐
篷里往往一待就是一星期，
为的就是等那一刹那的景
色，可大多是扫兴而归！”
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从西藏回来后，施正东

立刻就投入到了紧张的创作
中，从近百张珠峰旗云的照
片中精挑细选出了十几张，
终于挑选出了最满意的照片
做“模特”进行创作。施正东
先画了一幅小样，效果绝佳，
于是施正东开始要画一幅大

的，“原本以为画好小的就
能画好大的，其实不然，大的
更难画，要求更高，稍有不慎
就满盘皆输，特别是滚动的
云海，要求基本功和对颜色
的把握程度非常扎实才行，
有个阶段，我就不停地画云，

力求画好画精，画了近两个
月，终于把这幅作品给画出
来了。看着这幅画，震撼之中
不乏宁静，有了这幅作品，也
算是对我最大的安慰！”采
访结束前，施正东告诉记者，
他准备把此次西藏采风的一
些美景画出来，目前已经画

好了几幅，争取在今年再办
一个油画展。
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送百万钻戒，称已把“最珍贵的东西”送给了张钰
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记者昨日从江苏省文化
产业集团获悉，曾担当电影

《哈利·波特》特效的亚当·霍
斯先生抵达南京，参加该集团
与美国合作拍摄的电影 《南
京浩劫》的特效制作工作。

亚当·霍斯先生曾在《哈
利·波特》《秋天》《拯救黎
明》《时时刻刻》《黑鹰坠

落》等影片中担任特技总监、
模型制造等。亚当·霍斯此次
加盟，将负责电影 《南京浩

劫》的特效，包括电影中大型
战争场面的特效、特技和模
型等工作。亚当·霍斯目前正
在南京、上海等地考察电影
中的特技设备。届时《南京浩
劫》 中的人造雨雪、枪炮焰
火、模型等特效工作将全部

由亚当和其他中方工作人员
共同完成。

据悉，为了真实地再现
1937年南京风貌、战争场面
和南京大屠杀史实，电影制作
方江苏省文化产业集团正进
行外景地建设，以及各种模

型、武器、道具的制作，电影中
还将采用多种国际先进的电
影特技制作技术和设备再现
淞沪会战、南京保卫战等大型
战争场面。 <=>? ±²
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